

Mot de remerciement de François-Xavier MARC

Abouna, chers frères et sœurs,

Quelques mots, le 6 octobre 2018, je fus adoubé chevalier de l'Ordre Equestre du Saint Sépulcre de Jérusalem à Notre-Dame de Paris.

Cela fut, pour moi, non seulement une joie immense mais un changement en profondeur dans ma vie d'homme et de chrétien.

Le cheminement qui m'a conduit jusqu'à l'adoubement fut jalonné de doutes, de craintes et d'espérances.

Je suis aujourd'hui devant vous pour vous remercier tous et chacun pour l'accompagnement, pour l'aide que vous m'avez apportée,

En premier lieu remercier bien sûr Notre Seigneur qui fut la source de cet engagement, puis notre curé qui m'a épaulé, ainsi que ma chère épouse et mes enfants.

A tous, je me confie encore dans la prière, je confie à vos prières la Terre Sainte qui souffre.

Les servantes de l'assemblée vous distribueront, si vous le désirez, à la sortie de la messe, un livret avec une prière à Notre Dame, Reine de Palestine.

Pour conclure, je vous convie, comme de coutume les jours de fête dans notre chère paroisse, à un apéritif qui aura lieu dans la salle communale.

Merci, bon dimanche à tous, dans la joie de fêter notre Roy.

